
Pièces 7 Pièces

Superficie 168 m²

Référence MZIBZ0032

Prix 895 000 €

Seignosse
Maison à vendre (40510)
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Belle maison situé dans un quartier paisible de Seignosse Bourg. D'une superficie

spacieuse de 168m², elle se compose de 6 pièces confortables, parfaites pour une

vie  de  famille.  Le  rez-de-chaussée  offre  trois  grandes  chambres,  deux  salles  de

bains et un dressing.À l'étage, une mezzanine polyvalente peut servir de chambre

supplémentaire  ou  de  bureau,  desservant  une  grande  chambre  mansardée.Les

pièces  de  vie  sont  baignées  de  lumière,  créant  une  atmosphère  chaleureuse  et

conviviale.  Les  deux  terrasses  équipées  d'un  barbecue  et  d'un  four  à  pizza  sont

parfaites pour les soirées estivales, tandis ...

Beautiful  house  located  in  a  peaceful  area  of  Seignosse  Bourg.  With  a  spacious

floor  area of  168m²,  it  comprises 6 comfortable rooms, perfect  for  family  life.  The

ground  floor  offers  three  large  bedrooms,  two  bathrooms  and  a  dressing

room.Upstairs,  a  versatile  mezzanine can be used as an extra  bedroom or  study,

leading  to  a  large  attic  bedroom.The  living  areas  are  bathed  in  light,  creating  a

warm  and  friendly  atmosphere.  The  two  terraces,  equipped  with  barbecue  and

pizza oven, are perfect for summer evenings, while the 691m² garden, surrounded

by greenery, offers total privacy with no ...

MICHAËL ZINGRAF REAL ESTATE BIARRITZ

27 Avenue Edouard VII - 64200 BIARRITZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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